

Gastro-Spitze:
Birgit und
Heinz
Reitbauer (li.),
Grande Dame
Lisl WagnerBacher mit
ihrem
Schwiegersohn
Thomas Dorfer
(o., re.) und
Manuela und
Konstantin
Filippou.







₩ Seite 21

Adabei@kronenzeitung.at



Michael Lameraner, Mirada und Adi Weiss.

SEXY AUSSTRAHLUNG

"Mirada ist neue Monica Bellucci"

Große Freude bei den "Style Up Your Life!"-Herausgebern Adi Weiss und Michael Lameraner. Sie konnten für ihre aktuelle Ausgabe Austro-Modelexport Nadine Mirada gewinnen und streuten ihrem Coverstar Rosen: "Mit ihren sexy Kurven und ihrer Ausstrahlung gilt sie als die neue Monica Bellucci".

Das sind die besten Lokale unseres Landes

Der neue Guide "À la Carte" 2023 ist da – wer sich erneut den

ersten Platz im Top-100-Restaurant-Ranking sichern konnte

einschmecker, aufgepasst! Die neue Gourmet-Landkarte, der Guide "À la Carte", hat Österreichs 100 Top-Lokale ermittelt und serviert in der neuen Ausgabe druckfrisch die besten Adressen und ihre Stars. Da darf eine Familie freilich nicht fehlen: Birgit und Heinz Reitbauer konnten sich abermals 100 Punkte und damit den ersten Platzsichern. Hinter ihrem Steirer-



Mit 99 Punkten bewertet: A. Döllerer in Golling.

eck in Wien folgen dem Ranking nach mit 99 Punkten Herdkünstler Andreas Döllerer in Golling sowie das Landhaus Bacher in Mautern, wo Thomas Dorfer seine Bewertung ausbauen konnte. Ebenfalls mit 99 Punkten wurde Konstantin Filippou 2023 ausgezeichnet. Neu in der Wertung ist das Oniriq in Innsbruck, wo Christoph Bickel mit neuem Gourmet-Konzept überzeugte.



"Krone"-Ressortleiterin Maggie Entenfellner bekam von Tierärztekammer-Präsident Kurt Frühwirth den Pressepreis für ihre Verdienste im Tierschutz überreicht.

SPENDET DAS PREISGELD

Entenfellner für Arbeit im Tierschutz ausgezeichnet

Erstmals nach einer Corona-bedingten Pause wurde heuer wieder der Pressepreis der Österreichischen Tierärztekammer vergeben. Für ihren unermüdlichen Einsatz und Verdienste im Tierschutz wurde auch "Krone"-Tierecke-Lady Maggie Entenfellner ausgezeichnet. Einmal mehr bewies unsere Kollegin, dass es für sie nicht nur Beruf, sondern Berufung ist, und spendete das Preisgeld an den Verein Freunde der Tierecke. Gratulation!

